

Le président du groupe Venezuela du Parlatino souligne les résultats du Sommet du Groupe des 77 plus la Chine



PARLAMENTO LATINOAMERICANO
Grupo Parlamentario Venezolano

Caracas, 17 juin (RHC-PL)- Le président du groupe Venezuela au Parlatino, Parlement Latino- américain, Carolus Wimmer, a déclaré que le Sommet du Groupe des 77 plus la Chine , qui a eu lieu en Bolivie , a été un événement politique anti impérialiste de grande envergure.

Dans des déclarations à la presse à Caracas, il a précisé qu'il considère que le sommet a été une réponse directe au discours prononcé par le président des États-Unis, Barack Obama , le 28 mai dernier , lors duquel il a exprimé son désir de consolider un monde unipolaire.

Le représentant du groupe vénézuélien au Parlatino , a indiqué qu'en contre position, le Sommet des 77 plus la Chine s'est prononcé pour une planète juste et multipolaire , dans laquelle, les personnes et leurs droits de l'homme soient la priorité.

Il a ajouté que, lors de la rencontre, l'idée de créer une nouvelle morale et une culture de gouvernement a primé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26032-le-president-du-groupe-venezuela-du-parlatino-souligne-les-resultats-du-sommet-du-groupe-des-77-plus-la-chine>



Radio Habana Cuba